



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Bewilligung des "Supermoto" in Ramsen

Der Regierungsrat erteilt dem OK Supermoto die Bewilligung zur Durchführung der motorsportlichen Veranstaltung "Supermoto" in Ramsen am 29./30. August 2009. An der Rennveranstaltung wird mit modifizierten Moto-Cross- und Enduro-Motorrädern sowie mit vierrädrigen Quads auf einem abgesperrten Strassenkurs, der zusätzlich mit einer Geländepassage versehen ist, gefahren. Die betroffene Gemeinde Ramsen hat der Veranstaltung zugestimmt.

Genehmigung eines Gemeindeerlasses

Der Regierungsrat hat die von der Gemeindeversammlung Buch am 16. April 2009 beschlossene Änderung der Nutzungsplanung, umfassend den bereinigten Zonenplan und die Änderung der Bauordnung, sowie das Denkmälerinventar genehmigt.

Zustimmung zum Unternehmensjuristengesetz

Der Regierungsrat stimmt dem Entwurf eines Unternehmensjuristengesetzes zu, wie er in seiner Vernehmlassung zuhanden des Bundesamtes für Justiz ausführt. Das neue Bundesgesetz soll den Berufsstatus der Unternehmensjuristen gegenüber den freiberuflichen Anwälten klären und insbesondere auch für die Unternehmensjuristen den Schutz ihres Berufsgeheimnisses verankern. Dies ist vor allem im internationalen Verkehr von Bedeutung. Auf diese Weise werden bestehende Ungleichheiten abgebaut und das schweizerische Rechtssystem gestärkt. Aufgrund der beschränkten Anzahl der Unternehmensjuristen ist es nicht sinnvoll, dass die Aufsicht über die Unternehmensjuristen von den Kantonen wahrgenommen wird. Aus diesem Grund beantragt der Regierungsrat - entgegen dem Vorschlag des Bundes - die Aufsicht über die Unternehmensjuristen zentral dem Bund zu übertragen, der auch ein entsprechendes Register zu führen hat.

Personelles

Der Regierungsrat des Kantons Schaffhausen hat unter bester Verdankung der geleisteten Dienste vom Rücktritt von Alfred Schweizer, Direktor der Gebäudeversicherung des Kantons Schaffhausen und Leiter der Feuerpolizei des Kantons Schaffhausen, auf den 31. März 2010 Kenntnis genommen. Alfred Schweizer tritt vorzeitig in den Ruhestand.

Amts jubiläen

Der Regierungsrat hat Markus Meier, Kanzleichef beim Strassenverkehrs- und Schifffahrtsamt, der am 1. August 2009 das 40-jährige Amtsjubiläum begehen kann, sowie Ilse Bollinger, Primarlehrerin, und Rolf Ramsperger, Sekundarlehrer, die am 1. August 2009 das 25-jährige Amtsjubiläum begehen können, seinen Dank für deren bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.